

Madame, Monsieur,

Psychologue clinicien et expert auprès des tribunaux, j'exerce en indépendant depuis plusieurs années, principalement auprès des enfants, des adolescents et de leurs familles. Mon travail m'amène à jongler entre la clinique et le monde judiciaire. Ces deux domaines, bien que complémentaires, soulèvent des enjeux complexes en matière de positionnement éthique et déontologique. C'est précisément cette articulation entre le cadre légal, les responsabilités du psychologue et l'intérêt des patients qui me motive et me pousse, aujourd'hui, à postuler pour rejoindre la Commission des Psychologues.

La déontologie est un fondement même de notre profession. Elle nous protège, protège nos patients et garantit la qualité de notre travail. Néanmoins, dans la pratique, elle est source d'interrogations et de dilemmes. Comment rester fidèle aux principes fondamentaux du secret professionnel lorsque nous sommes sollicités par des instances judiciaires ? Comment garantir une juste place à la parole de l'enfant tout en respectant les enjeux de co-parentalité dans des contextes conflictuels ? Comment éviter les dérives possibles liées à la surinterprétation ou à l'instrumentalisation des avis psychologiques ? Autant de questions qui, au fil de ma pratique, m'ont amené à réfléchir en profondeur sur les limites et les responsabilités inhérentes à notre rôle.

Mon engagement professionnel ne se limite pas à la consultation. J'ai à cœur de sensibiliser et de transmettre, notamment à travers des conférences et interventions médiatiques. De plus, je développe actuellement des outils et des supports de réflexion pour mieux accompagner parents et professionnels dans la compréhension des enjeux liés à la psychologie et aux usages numériques chez les jeunes.

Rejoindre la Commission serait pour moi une opportunité de mettre cette expertise au service de la profession, en contribuant aux réflexions sur l'application des principes déontologiques, en participant à la régulation et à l'amélioration des pratiques, et en aidant à la prévention des difficultés rencontrées sur le terrain.

Je serais honoré de pouvoir apporter mon regard clinique, mon expérience en contexte judiciaire et mon engagement. Je reste bien entendu à votre disposition pour tout échange complémentaire et vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations les plus respectueuses.

**Corenthin Mine**